

An die
Damen und Herren Mitglieder
des Ausschusses Landwirtschaft
des Landtags NRW
z.H. Ausschussassistentin
Platz des Landtags 1
40221 Düsseldorf

LANDTAG
NORDRHEIN-WESTFALEN
18. WAHLPERIODE

INFORMATION
18/109

A17

Münster, im März 2024

Stall der Zukunft – Haltungsoffensive Mastschweine NRW / Einweihung am 26. Februar 2024

Sehr geehrte Damen und Herren Abgeordnete des Landtags,

die offizielle Einweihung des „Stall der Zukunft“ an unserem Standort Haus Düsse am 26. Februar war rundherum ein großer Erfolg.

Die Abläufe am Tag selbst mit offiziellen und fachlich ausgerichteten Statements, der medienwirksame Einweihungsakt, der Austausch untereinander inklusive geselligem Miteinander und nicht zuletzt die große Resonanz seitens Presse, Funk und Fernsehen spiegeln eindrucksvoll wider, dass dieses zukunftssträchtige Projekt beim landwirtschaftlichen Berufsstand, in der Politik und Forschung sowie bei den Verbraucherinnen und Verbrauchern angekommen ist. Dass der Stall auf diese Weise seiner Bestimmung übergeben werden konnte und wir nun absehbar unsere Arbeit planmäßig aufnehmen können, erfüllt mich mit großer Freude und Dankbarkeit.

Den Dank empfinde ich in der Weise, wie ihn auch Herr Präsident Werring in seiner Eröffnungsrede formuliert hat: *Es ist hier gemeinsam ein sehr gut durchdachtes, geplantes und konzipiertes Projekt realisiert worden – eine hervorragende Gemeinschaftsleistung.*

Besonders zu schätzen wissen wir dabei den vielfältigen Beitrag all derer, die sich mit ihrer Expertise während der Bau- und Planungsphase eingebracht und zur finalen Realisierung beigetragen. Dafür möchte ich mich an dieser Stelle sehr herzlich bedanken.

Ich bin sehr zuversichtlich, dass wir nach diesem verheißungsvollen Auftakt nunmehr auch im praktischen Arbeitsalltag erfolgreich sein und vielfältig verwendbare Erkenntnisse gewinnen werden. Hier halten wir Sie gerne weiterhin auf dem Laufenden und in dem Zusammenhang lade ich Sie auch herzlich ein, sich jederzeit bei weiteren Besuchen ein persönliches Bild vom dann bewohnten „Stall der Zukunft“ und dem Fortschritt unserer Versuchsarbeiten zu machen.

In diesem Sinne danke ich Ihnen auch im Namen von Herrn Präsident Werring noch einmal sehr herzlich und verbleibe

mit freundlichen Grüßen



Dr. Arne Dahlhoff